

Respuesta inmediata en Los Reyes La Paz



ESPECIAL

Martha Guerrero.

:::: La alcaldesa de Los Reyes La Paz, **Martha Guerrero** acudió a los hospitales donde fueron atendidos los lesionados por la explosión de una pipa de gas en el Puente de La Concordia y ofreció la colaboración necesaria para atender a las familias de dicha demarcación que circulaban por la zona cero, donde ocurrió la explosión. Es una de las presi-

dentas que inmediatamente desplegó apoyo con elementos de Protección Civil y Bomberos, además de otros, como policías locales, con la finalidad de cerrar filas y hacer equipo con el personal de la Ciudad de México que reaccionó en segundos, tras la ola expansiva. Un acierto para la presidenta municipal morenista que no dudó en presentarse en donde fuera necesario, para cumplir con su responsabilidad.

El avance de las mujeres

:::: La Consejera Presidenta del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) y Presidenta del Ob-



ESPECIAL

Amalia Pulido Gómez.

servatorio de Participación Política de las Mujeres en el Estado de México, **Amalia Pulido Gómez** encabezó la Trigésima Segunda Sesión Ordinaria afirmó que la paridad dejó de ser un ideal para convertirse en un mandato constitucional y legal, no solo de cargos electivos, sino de todos aquellos en los que hay toma de decisiones. Destacó que los 91 cargos elegidos

para el órgano judicial local quedaron conformados por un 62% de juezas, un 60% de magistradas en el Tribunal de Disciplina Judicial y un 57% en el Tribunal Superior de Justicia. Señaló que la paridad formal no es suficiente si no se traduce en la toma de decisiones cotidianas, pero que tenemos ejemplos notables “de cómo seguimos y seguiremos rompiendo techos de cristal”.

Hace falta atención inmediata

:::: **Nicolás Martínez Romero**, presidente municipal de Atlacomulco debe responder de forma



ESPECIAL

Nicolás Martínez.

inmediata al llamado de la población sobre la colocación de señalización en la zona donde atraviesa el tren, aunque a la empresa ferroviaria le corresponde colocar la pluma y otros aditamentos, el edil está en la mira y deberá invertir en una importante campaña para advertir sobre la importancia de respetar el paso de la máquina, aunque no fue directamente

responsable de los años de olvido para avisar sobre el cruce del tren, fue esta vez que se registró un incidente tan grave como el que dejó 10 muertos y 60 lesionados.